

Pourquoi la chauve-souris ne sort-elle que la nuit ?

Il y a fort longtemps, vivait une chauve-souris paisible.

Mais un jour un cobra mangea les petits de la chauve-souris.

La chauve-souris qui chercher à manger, entendit des cris et accourut mais c'était trop tard.

La chauve-souris cherchait ses enfants durant toutes les journées.

Et un jour, elle retrouva un de ses enfants, mais les autres étaient morts.

La chauve-souris décida de garder son petit toute la journée.

Elle ne sortirait que le soir avec son petit.

Et c'est depuis ce jour que la chauve-souris ne sort que la nuit.

Louis P

